

おひさま



とうとう今週の土曜日に運動会を控え、応援や表現運動の練習にも熱が入ってきました。運動会当日は、楽しく安全に行うことができるよう、最後まで集中して練習に取り組みます。

先日は、お忙しい中、授業参観に来ていただきありがとうございました。2年生の半分が過ぎ、ちょうど折り返しです。運動会が終わると、さっそく次の活動が始まります。10月は「まちたんけん」「体カテスト」、11月には「たけのこの里学習発表会」があります。今まで以上に集中力を高め、学習や運動、そして行事でも充実した実りの秋となるようにしていきます。

★10月の学校行事★

10/1	木	
10/2	金	普通4日課(1~3年/12:50下校) ミュージアムキャラバン終了
10/3	土	運動会 下校 12:20頃
10/4(日)、10/5(月) 振替休日(10/3分) 学校徴収金振替日		
10/6	火	
10/7	水	朝礼・集団下校 14:00 ALT
10/8	木	2、3年社会科見学①~⑥(富士宮駅・宮町商店街・中央図書館)
10/9	金	
10/10(土) 芝中奉仕作業、10/11(日)		
10/12	月	お話ランド、2年生4時間(8日⑥分調整)
10/13	火	ひばり号・ノーマディアデー・PTA役員会 19:00
10/14	水	集団下校 14:00
10/15	木	新体カテスト①②、SC来校
10/16	金	新体カテスト予備日
10/17(土)、10/18(日)		
10/19	月	お話列車 縦割り清掃
10/20	火	
10/21	水	2年 14:00下校
10/22	木	
10/23	金	
10/24(土) 芝中運動会、10/25(日)		
10/26	月	縦割り清掃
10/27	火	稲子小交流会(③~⑤) ひばり号 家庭読書の日
10/28	水	一斉下校 14:00
10/29	木	
10/30	金	3時間の日 一斉下校 11:20
10/31	土	芝川公民館祭り(展示のみ 11/1~8) 芝中文化祭

○数字は、第○校時を表しています。

10月の生活目標

「本をたくさん読もう」

2年生「内房ピンゴの本を2冊入れて、10冊読もう。」

過ごしやすい季節となり、読書には最適の時季となりました。2年生は、読書が好きな子が多く、空いた時間などに進んで読書をする子もいます。目標を達成するだけでなく、様々な内容や分野にも挑戦してみることで、もっと読書が楽しくなることを期待しています。

2年生の教室では、芝川図書館から借りてきた様々なジャンルの本を教室に置き、読むことができる環境を整えています。たくさんのよい本にふれ、豊かな感性を育てていきます。

☆10月は5日(月)が学校徴収金振替日になります。お忘れのないようお願いいたします。

・給食費 4400円

・学年費 1000円

・児童会費 800円

・手数料 20円

計 6220円

お知らせとお願い

☆運動会について☆ 3日(土)

保護者の皆様の出場種目や子供と一緒に競技していただく種目もあります。詳しくは、プログラムをご覧ください。

【運動会で使用する法被について】

今年は、たけピカくんがデザインされた法被を着て、ソーラン節を踊ります。練習が仕上げ段階に入ってきたので、実際に法被を着て練習を行っています。汗をかいたり汚れたりしたら持ち帰ります。洗濯をして、持たせてください。また、運動会終了後は、洗濯をした上で、必ずアイロンをかけ、袋に入れて持たせてください。よろしくお願いいたします。

☆生活科「まちたんけん」について☆

先日、別紙にてお知らせしました通り、8日(木)にまちたんけんを行います。2・3年生合同で、2年生は、富士宮駅と宮町商店街、中央図書館に行きます。持ち物等の準備をお願いします。お金を持ち歩きますので、学校でも十分指導しますが、落とさない、なくさないなど、お財布やお金の扱い方について、御家庭でもお話しただけるとありがたいです。

下校時刻は、15:30となります。その関係で、12日(月)は、4時間授業になり、下校時刻は13:30ごろになります。よろしくお願いいたします。

何か、ご不明な点がありましたら、担任までお知らせください。

☆稲子小との交流会について☆ 27日(火)3時間目～5時間目

1学期の交流会は中止となりましたが、2学期の稲子小との交流会は、予定通り行います。今回は、3時間目から5時間目の授業まで一緒に行うことになりました。掃除も一緒に行います。2年生には4名の稲子小の友達が加わります。いつもより長い交流時間なので、少しでも仲良くなれるといいです。

☆9月の道徳より☆

9月は「雨上がり」「森のみんなと」「ぴよちゃんとひまわり」「行ってみたいな」「水の広場」のお話を通して、みんなで考え合いました。

「水の広場」で、主人公のみらいくんは、公園の「きけん 水の広場であそばないで」と書かれた看板を見て、がっかりします。しかし、遊んではいけない水の広場で自分より少し大きな子たちが遊んでいる様子を見て、注意すべきかどうか迷ってしまいます。

子供からは、「ケガをすると危ないから、注意した方がいいよ」、「でも、もし注意して怒られたり、悪口を言われたりしたら、嫌だな」、「直接注意するんじゃなくて、周りの大人を呼ぶといいんじゃないかな」というような意見が出てきました。良いと判断したことを行動に移すことは難しくても、勇気を出して何か行動に移そうとする意欲を、これからも高めていきます。